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Die Ratsfraktion Die Linke/BSG unterstützt den Vorschlag der Bündnisgrünen zu klären, ob und wie

der Öffentliche Personennahverkehr durch die Stadt Celle gefördert werden kann.

Behiye  Uca:  „Wir  müssen den Trend umkehren,  der  zu  einer  Ausdünnung bei

immer  höheren  Fahrpreisen  führt.  Dazu  ist  für  die  öffentliche  Diskussion

erforderlich zu wissen, was da wie machbar wäre. Wir sind auch der Auffassung,

dass die Stadt sich um dieses Feld intensiver kümmern muss.“

Ihre Fraktion sei der Auffassung, dass es nicht nur darum gehen könne, mehr Geld

in ein vergleichsweise  schlechtes  System zu stecken.  Die Benutzerfreundlichkeit

müsse insgesamt auf den Prüfstand. Eine bessere Förderung sei unumgänglich, damit der ÖPNV mehr wird als

nur  der  Restverkehr  für  Schüler  und  alte  Menschen,  der  er  im  Augenblick  ist.  „Der  Verbrauch  fossiler

Brennstoffe  ist  im  ÖPNV  gerechnet  auf  die  zu  befördernden  Personen  deutlich  geringer  ist  als  beim

Individualverkehr“, meint Uca: „Auch deshalb lässt sich eine stärkere Förderung rechtfertigen.“
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